



Au ja !

publié le 21/11/2022

Pendant que les 5èmes nous présentent leurs avatars, les 4èmes font des interviews et envoient du courriel à KiKa, l'émission de ZDF et ARD, et les 3èmes s'engagent contre le gaspillage alimentaire, contre les discriminations ou pour la protection animale. Les 3èmes ont envoyé un courriel à l'initiative Zu gut für die Tonne qui lutte contre le gaspillage alimentaire et au lycée Rupert-Neß à Wangen qui a reçu le label Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage.

Nous sommes ravis d'avoir reçu des réponses de l'Allemagne et nous attendons avec impatience les affiches du coordonnateur de l'initiative Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage !

Découvrez tout cela en images !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.